

Serahkan Bantuan Sarana Belajar di TPQ, Mustofa : Upaya Lahirkan Generasi Yang Pandai Membaca Alqur'an

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Oct 1, 2023 - 15:16



Penyerahan Meja Belajar di TPQ Al Mustofa, Lingkungan Grisak, Kelurahan Kekalik Jaya, Sekarbela Kota Mataram. (01/10/2023)

Mataram NTB - Wujudkan kepeduliannya terhadap Lembaga Pendidikan Agama, Kapolresta Mataram kembali memberikan sarana belajar Mengaji di TPQ Al Mustofa berupa Meja belajar, Minggu (01/10/2023).

Sebanyak 12 buah meja belajar diserahkan langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kepada pengurus atau guru Ngaji di TPQ Al Mustofa.

Hadir mendampingi Kapolresta Mataram, Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Mataram NY. Yanti Mustofa. Penyerahan sarana belajar berupa Meja belajar tersebut disaksikan langsung masyarakat dan beberapa tokoh agama di

lingkungan Gerisak, Kelurahan Kekalik Jaya, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram.

"Semoga apa yang kami sampaikan ini dapat bermanfaat bagi anak-anak yang sedang belajar agama di TPQ Al Mustofa ini, sehingga disuatu masa kelak anak didik tersebut akan menjadi contoh dan panutan bagi generasinya,"ungkap Mustofa usai Menyerahkan 12 buah meja belajar di TPQ Al Mustofa.

Seperti pernah diberitakan lewat media ini bahwa TPQ Al Mustofa menjadi salah satu tempat belajar mengaji bagi anak-anak di sekitar lingkungan tersebut. Keberadaan tempat ini pun banyak disuport oleh Kapolresta Mataram mulai dari pembangunan, sarana prasarana hingga kepada mushab Al Qur'an yang hampir keseluruhannya disiapkan iloleh Kapolresta Mataram.

"Bila ini merupakan sebuah Ibadah, Maka Allah SWT yang mengetahuinya. Keikutsertaan kami memberikan dukungan kepada TPQ ini hanya karena sangat peduli terhadap Pengetahuan agama terutama Mengaji bagi adek-adek atau anak-anak kita generasi berikutnya. Bila tidak dari sekarang kita upayakan makan semakin lama anak-anak kita ini akan pintar Mengaji,"jelasnya.

Ia mengatakan bahwa implementasi dari niat selama ini ingin membantu agar bagaimana generasi akan datang khususnya bagi yang muslim semuanya menguasai atau bisa membaca Al Qur'an.

Menurutnya bukan hanya TPQ Al Mustofa ini yang pernah diberikan bantuan oleh Polresta Mataram, akan tetapi beberapa musholla ataupun Mesjid sudah kerap dilakukan dengan memberikan sumbangan atau bantuan baik berupa material pembangunan maupun sarana dan prasarana penunjang seperti halnya di TPQ Al Mustofa.

"Semoga dengan ini, adek-adek atau anak-anak kita bisa belajar dengan baik dan tekun sehingga apa yang diharapkan kelak kepada generasi yang keimanan dan ketaqwaan yang kuat dapat tercapai demi modal hidup di masa depan,"pungkasnya. (Adb)